

Grenoble, le mardi 16 août 2016

Mélina ROBERT-MICHON : 1^{ère} médaille olympique pour l'Isère

Jean-Pierre BARBIER, Président du Département de l'Isère, tient à féliciter Mélina ROBERT-MICHON pour sa médaille d'argent aux Jeux Olympiques de Rio.

« Je tiens à saluer la très belle médaille d'argent de l'Iséroise Mélina ROBERT-MICHON au concours de lancer du disque aux Jeux olympiques de Rio en réalisant un jet à 66,73 mètres.

Elle établit ainsi un nouveau record de France et apporte une première médaille à notre département, et la 26^{ème} pour l'équipe de France.

Originaire de Colombe et licenciée actuellement au Lyon Athlétisme, Mélina ROBERT-MICHON est une athlète de haut niveau dont le parcours sportif impose le respect.

C'est un bel exemple et une grande fierté pour notre département et pour sa famille qui la soutient sans relâche depuis toujours ».

CONTACTS PRESSE :

medias@isere.fr